

Tir : les femmes étaient à l'honneur

Publié le 14/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 14/03/2019 à 04:55



DESCARTES



Amélie Reverdy-Eloy, 13 ans, au 50 m en hunter.

© Photo NR

C'est dans la continuité de la Journée internationale du droit des femmes que l'Association de tir de Descartes et des environs (ATDE) a organisé samedi dernier une journée de tir sportif au féminin. Une aubaine pour ce club de tir, qui a profité de cette occasion pour proposer une journée porte ouverte.

« C'est un moyen de permettre à bon nombre de femmes de découvrir ce sport, que l'on imaginait exclusivement masculin, et ainsi à lever les préjugés et les freins existants à la pratique du tir sportif par les femmes », souligne Monique Gonsalès présidente du club, qui précise : « Nous avons à ce jour 67 adhérents, dont seulement 10 femmes, et c'est par souci d'équité que nous souhaitons élargir le nombre d'adhérentes ».

En visitant les différents pas de tir, le public a pu constater la présence au 10 m de Liana Aubertot, une jeune fille âgée de 7 ans et demi, qui, à plusieurs reprises, a tapé dans le mille, tout comme Typhaine Janvier, et cerise sur le gâteau, Amélie Reverdy-Eloy, 13 ans, championne du club de Genillé sur 10 m.

En fin de journée, le club a comptabilisé plus de soixante visiteurs, venus pour certains d'assez loin, quatre nouvelles adhésions et vingt participantes au challenge amical de tir.

Association de Tir de Descartes et des Environs, club.tir.descartes@outlook.fr.



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [VIDÉO. Le Vendômois Jean Toupance, près de 95 ans dont 90 de violon](#)
 - > [VIDÉO. Des graines de champions à l'exposition canine de Poitiers](#)
 - > [VIDÉO. Le Futuroscope devient Futuroween](#)
-